

Remerciements

Pour leur confiance, leur relecture ou encore leurs conseils très avisés, mes remerciements s'adressent à Yann Aguila, Henri Bouillon, Jean-Pierre Camby, Jean-Félix de Bujadoux, Giacomo Delledonne, Lauréline Fontaine, Jacky Hummel, Jean-Baptiste Jacob, Armel Le Divellec, Benjamin Morel, Jean-Jacques Urvoas et Laura Viaut.

Enfin, je tiens à remercier très sincèrement Élodie Hartmann ainsi que les Presses universitaires de Franche-Comté pour le soutien qu'elles ont apporté à cette publication.

